

Necesaria, mayor integración entre los países de la ALADI (El Financiero 07/12/11)

Necesaria, mayor integración entre los países de la ALADI (El Financiero 07/12/11)(Ivette Saldaña) Miércoles, 7 de diciembre de 2011 Evitar restricciones al comercio, pide De Rosenzweig. México propuso a los 11 países miembros de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi) evitar aplicar restricciones al comercio intrarregional, como lo han hecho algunos países, e implementar medidas de integración que faciliten el comercio y la acumulación de origen. Durante una reunión de autoridades de comercio de la Aladi, realizada en Montevideo, Uruguay, el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), Francisco de Rosenzweig, dijo a sus contrapartes de Argentina, Bolivia, Chile, Brasil, Colombia, Cuba, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela que se requiere incrementar las transacciones de mercancía entre la región mediante mecanismos que reduzcan los costos de transacción. Los 12 países de la Aladi, incluyendo México, representan el 95 por ciento del PIB y 89 por ciento de la población de América Latina, puntualizó la SE en un comunicado. El comercio de ese bloque alcanzó en 2010 los 25 mil millones de dólares, equivalente al 71 por ciento del comercio total que México tiene con los países de Latinoamérica.